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Commissione Consiliare 5a - Pianificazione dell’Economia del Mare, Sviluppo 
Economico e Attività Produttive, Fund Raising, Servizi Informatici e Innovazione 
Tecnologica, Lavori Pubblici, Sportello Unico Imprese (SUAP), Commercio. 
 
VERBALE  DELLA  SEDUTA  DEL  11/03/2020  - ore 12:00 
 
O.D.G.: 

1. Approvazione verbali sedute precedenti; 
2. Piano triennale opere pubbliche; 
3. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i consiglieri: Marzia Paita, Raffo Daria (in sostituzione di Gabriele 
Guadagni), Tiziana Guerra, Giovanni Montesarchio, Bassani Cesare (in sostituzione di 
Raggi Daniele), Lorenzo Lapucci e Andrea Vannucci (in sostituzione di Dante Benedini). 
Sono assenti i consiglieri Gabriele Guadagni, Raggi Daniele, Cristiano Bottici e Dante 
Benedini. 
Presiede la seduta Marzia Paita e svolge le funzioni di segretaria Michela Parisi. 
La seduta ha inizio alle ore 12,15. 
Relativamente al punto 2) all’o.d.g. introduce l’argomento il Presidente Marzia Paita 
illustrando alcune voci del piano triennale per le opere pubbliche 2020/2022 e ricordando 
che le risorse destinate a strade e marciapiedi sono une delle voci sulle quali si è discusso 
di più. 
Il Consigliere Andrea Vannucci ricorda che era stato richiesto un aggiornamento sulle 
criticità esistenti, ma non vi è dubbio che le risorse siano esigue. Per poter indicare le 
priorità è necessario valutare lo stato delle criticità indicato dall’ufficio. 
Sottolinea che per avere un’idea del piano e delle cifre a disposizione occorre conoscere 
le fonti di investimento con i relativi stanziamenti; dalle schede che sono state trasmesse, 
invece, si vedono solo le scelte che sono già state fatte, mentre sarebbe stato doveroso 
fare delle valutazioni preventive. 
Il Presidente Marzia Paita fa presente che nel piano sono previsti € 380.000 per la 
manutenzione di strade e marciapiedi con specifici stanziamenti per i bacini marmiferi e le 
gallerie. 
Il Consigliere Andrea Vannucci ribadisce che le priorità devono essere indicate sulla base 
dell’elenco fatto dagli uffici. 
Il Consigliere Lorenzo Lapucci ricorda che si era concordato di avere un quadro sullo stato 
delle priorità e fa presente di aver formalizzato istanza di accesso agli atti i cui termini 
scadono oggi, ma di non avere avuto ancora risposta dall’ufficio competente. 
Il Consigliere Andrea Vannucci sottolinea che la richiesta riguardava sia le strade che gli 
edifici pubblici: solo valutando le urgenze può essere fatta una scala delle priorità. 
Aggiunge che non ha alcun senso indicare gli interventi all’interno di un capitolo generico 
come le “manutenzioni”; se un’opera viene ritenuta prioritaria deve essere fatto uno 
stanziamento ad hoc. 
Il Presidente Paita, in relazione agli edifici scolastici, ricorda che sono stati fatti importanti 
interventi nel 2019, così come per i marciapiedi. 
Il Consigliere Andrea Vannucci precisa che le opere realizzate non riguardavano la 
manutenzione dei marciapiedi, ma l’abbattimento delle barriere architettoniche. 
Il Presidente comunica che rinnoverà la richiesta dell’elenco delle priorità agli uffici e fa 
presente che spesso ci sono da fare interventi non preventivabili. 
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Su richiesta del Consigliere Andrea Vannucci, il Presidente elenca gli interventi specifici 
contenuti nel piano come ad esempio la manutenzione straordinaria dei ponti, il sottopasso 
di Fossola, la viabilità dei bacini marmiferi e gallerie, le barriere stradali dei paesi a monte 
e del Tarnone. 
Marzia Paita sottolinea poi l’importanza delle risorse destinate alla difesa del suolo come 
la manutenzione dei canali tombati e dei fossi. 
In relazione agli edifici scolastici, fa presente che quest’anno le risorse stanziate sono 
minori perché molto è già stato fatto lo scorso anno. Tra gli stanziamenti previsti per le 
opere relative all’edilizia scolastica cita ad esempio la scuola Saffi ed il relativo sottopasso,  
l’adeguamento antincendio della scuola Carducci. 
Il Presidente fa un breve cenno agli interventi sulle strutture sportive ed al capitolo relativo 
all’arredo e decoro urbano che prevede uno stanziamento di € 100.000. 
Comunica che rinnoverà al settore competente la richiesta dell’elenco delle priorità diviso 
in due gruppi: strade ed edifici. 
La proposta di deliberazione viene messa in votazione: i consiglieri Paita Marzia Gemma, 
Raffo Daria, Guerra Tiziana, Montesarchio Giovanni, Bassani Cesare esprimono voto 
favorevole ed i consiglieri Vannucci Andrea e Lapucci Lorenzo si astengono. 
La Commissione termina alle ore 12.40 
 
Il Presidente della Commissione                                        La Segretaria verbalizzante     
       ( Marzia Gemma Paita )                                                      ( Michela Parisi )                            


